



Ana Jiménez

Spanien/Spain

1977 in Valencia geboren. Ausbildung und Selbststudium auf dem Gebiet der Fotografie. "Ich suche die Hilfe anderer Kollegen und Ihre Erfahrung. Auf diese Weise habe ich in mehreren Ländern wie Spanien, Frankreich, Argentinien, Mexiko und Afrika gearbeitet." 2000–2004 Studium der Kunstgeschichte in Valencia. 2005–2011 Persönliche fotografische Reise, um mit anderen unbekanntem Künstlern der Welt zu lernen. 2011–2012 Revelarte – Schule und Fotostudio, Valencia. Einzel- und Gruppenausstellungen: 2014 "EÑE", Paris; 2011 "Expo-Postkarten", Guanajuato, Mexiko; 2010 "Frauen in der Welt", Mouser, Stadtrat, Valencia; 2008 "Route der Casamance", Senegal; 2007 "De Côte", The Ark Gallery, Barcelona. "Meine Arbeit enthält immer eine kritische Note der sozialen Realität, mit der ich versuche, die dekadente Sicht auf das, was um mich herum ist, zu zeigen. Meine Intention ist es, das Bewusstsein des Betrachters zu schärfen und zu erklären zu versuchen, dass etwas nicht stimmt, wenn so viel Armut um uns herum ist." <http://anajimenezphoto.com>

Born in 1977 in Valencia, Spain. Training and self-education in the field of photography. "I am seeking the help of other colleagues and their experience. In this way I have worked in several countries like Spain, France, Argentina, Mexico and Africa." 2000–2004 University studies in Art History in Valencia. 2005–2011 Personal photographic travel to learn with the other unknown artists in the world. 2011–2012 Revelarte – School and photography studio, Valencia. Personal and collective exhibitions: 2014 "EÑE", Paris; 2011 "Expo-postcards", Guanajuato, Mexico; 2010 "Women in the world", Mouser, city council, Valencia; 2008 "Le route de la Casamance, Senegal"; 2007 "De côte", The Ark Gallery, Barcelona. "My work always contains a critical note of social reality, where I try to show the decadent vision of what is around me. The intention is to raise the awareness of those who view my work and try to explain that something is wrong when there is so much poverty around us." <http://anajimenezphoto.com>



Mehr Erfahrung garantiert kein besseres Management (aus der Serie EÑE), 2013, Fotografie, 60x80 cm

More experience does not guarantee better management (from the series EÑE), 2013, photography, 60x80 cm